
Schulleiter Teubler wirbt für den Vorschlag des Siegtalgymnasiums, die Paneele unter den 
Fenstern künstlerisch zu gestalten.  
Das Gestaltungskonzept findet im Ausschuss allgemeine Zustimmung.  
Auf Nachfrage von Herrn Bellinghausen, woher die Schule die Farbe bekommt, antwortet Herr 
Tentler, dass dies nach seiner Kenntnis zu Lasten der Schule geht, wie in der Vorlage aufgeführt. 
Die Äußerung von Herrn Teubler, dass die Gemeinde diese Farbe finanzieren soll, sei ihm neu. 
Herr Sterzenbach ergänzt, dass die Verwaltungsvorlage so vom Bürgermeister unterzeichnet 
wurde und er davon ausgeht, dass dies abgestimmt ist. 
 


